

Kasrem 162/WB Gelar Kegiatan Farewell Golf Game di Lombok Golf Kosaido Country Club.

Syafruddin Adi - LOMBOKUTARA.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 23, 2021 - 22:43



Lombok Utara NTB - Di akhir masa tugasnya sebagai Kepala Staf Korem 162/WB, Kolonel Arm Made Kariawan menggelar kegiatan Farewell Golf Game yang bertempat di Lombok Golf Kosaido Country Jalan Raya Sire Dusun Sire Desa Sigar Penjalin Kecamatan Tanjung , Kabupaten Lombok Utara (KLU), Sabtu (23/10/2021).

Dalam kesempatan itu di sampaikan oleh Kasrem 162/WB bahwa acara

olahraga golf bersama kali ini adalah dalam rangka acara perpisahan Kasrem 162/WB yang akan mutasi penugasan ke Seskoad.

"Pelaksanaan kegiatan yang dikemas santai tersebut, turut diikuti oleh Kajati NTB, Danrem 162/WB, Wakapolda NTB, Ka BNNP NTB, Kasrem 162/WB, Danlanal NTB, Danlanud NTB, Pimpinan Perusahaan BUMN dan Swasta serta para Golfer se NTB.

Olahraga Golf bareng pagi ini bertajuk "Farewell Golf Game Kasrem 162/WB"

Usai para peserta melaksanakan olahraga golf, Kasrem 162/WB dalam sambutannya mengucapkan terimakasih kepada semua peserta dan panitia yang hadir di acara Fare well Game Golf ini, permainan golf adalah permainan yang penuh dengan sportifitas, membentuk karakter yang baik, karena golf itu bermain dengan diri sendiri untuk mengembangkan kejujuran diri, mendapatkan kawan yang banyak, serta Olahraga golf ini juga bisa dilakukan untuk semua golongan Usia dari usia Anak-anak, remaja, dewasa sampai usia tua, terangnya

"Made Kariawan juga pada sambutannya tidak lupa meminta maaf lahir dan batin apabila dalam bergaul selama semasa bertugas di NTB ada tutur kata maupun tindakan yang salah, baik disengaja maupun yang tidak disengaja" Ucapnya.

"Harapannya juga semoga silaturahmi tetap terpelihara, dimanapun berada dan semoga tetap terjalin seperti saat ini dan mohon Do'a restu semoga ditempat tugas yang baru dapat melaksanakan tugas dengan baik dan amanah. Harap Kolonel Arm Made Kariawan.

Pada kesempatan itu juga Kajati NTB mengucapkan terimakasih atas kesempatan yang diberikan untuk berbicara sebagai yang mewakili para pegolfer yang hadir disini. Kemudian saya ucapkan selamat kepada Kolonel Arm Made Kariawan yang telah mendapatkan jabatan barunya di Seskoad, Bandung Jawa Barat. Semoga jalinan silaturahmi yang sudah terbina selama ini tetap terjalin dimanapun kita berada dan bertugas. Pungkasnya.

Sebagai tambahan kegiatan ada acara ramah tamah dan pemberian doorprise sebagai tanda mata ke semua peserta dan panitia.

Selama kegiatan ini berlangsung terpantau menggunakan protokol kesehatan.(Adbravo)